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IN PRIMO PIANO:

- Progetto SportPerTutti, la diretta streaming del Living Lab Uisp
Sicilia “La dimensione ambientale dello sport”

- Il 2 aprile tornerà Vivicittà (su Uisp Nazionale e Fidal Lazio)

- Lavoro sportivo, l’audizione alla Camera dei Deputati di
Cozzoli, Sport e Salute (su Ansa)

- Uisp Marche, Simone Ricciatti presidente del Comitato
Regionale ospite in studio a Tvrs per parlare del vincolo
sportivo

ALTRE NOTIZIE:

- In Cina le squadre di calcio femminili saranno obbligatorie (su
Il Post)

- Un padre racconta al figlio non vedente le partite dell’Inter allo
stadio: è la potenza del calcio (su fanpage)

https://www.facebook.com/uisp.sicilia/videos/954108852628326
https://www.facebook.com/uisp.sicilia/videos/954108852628326
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/vivicitt-2023-si-presenta-appuntamento-a-domenica-2-aprile
https://lazio.fidal.it/content/Il-2-aprile-torna-Vivicitt%C3%A0/145660?fbclid=IwAR1623O0UKdCkVMJTaur6A8_KNZf1VkJiykWKfQmG82xBtmNVV90EpYzR_4
https://webtv.camera.it/evento/21783?fbclid=IwAR1HIBvA8rJh-IoyPVwWbpXuKBKcbj4tBPnU0dGuC9YeHZzPv2vaPkb8LQY
https://webtv.camera.it/evento/21783?fbclid=IwAR1HIBvA8rJh-IoyPVwWbpXuKBKcbj4tBPnU0dGuC9YeHZzPv2vaPkb8LQY
https://www.ansa.it/sito/notizie/sport/altrisport/2023/02/16/cozzoli-lavoro-sportivo-occasione-soprattutto-per-i-giovani_163e246f-b2d2-4add-a4d7-b91adb69b53d.html
https://www.youtube.com/watch?v=1d4IsUsm4j4
https://www.youtube.com/watch?v=1d4IsUsm4j4
https://www.youtube.com/watch?v=1d4IsUsm4j4
https://www.ilpost.it/2023/02/16/cina-obbligo-squadre-calcio-femminili/
https://www.ilpost.it/2023/02/16/cina-obbligo-squadre-calcio-femminili/
https://www.fanpage.it/sport/calcio/un-padre-racconta-al-figlio-non-vedente-le-partite-dellinter-allo-stadio-e-la-potenza-del-calcio/
https://www.fanpage.it/sport/calcio/un-padre-racconta-al-figlio-non-vedente-le-partite-dellinter-allo-stadio-e-la-potenza-del-calcio/


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp Piombino Basket, l’arbitro ha un incidente: parte la
raccolta fondi tra i giocatori Uisp per riparare l’auto

- A Ravenna la prima tappa dei campionati Uisp di corsa su
strada

- E altro…

Vivicittà 2023 si presenta, appuntamento a
domenica 2 aprile

Domenica 2 aprile si correrà per i diritti in decine città italiane e 4 nel mondo. Partenza
alle ore 9.30 in diretta su Radio 1 Rai

La 38esima edizione di Vivicittà, la corsa per i diritti organizzata dall’Uisp, si terrà domenica 2
aprile in decine di città, dal Nord al Sud Italia. La “corsa più grande del mondo”, come venne
definita dai giornali sin dalla prima edizione del 1984, è stata inserita anche quest’anno nel
calendario nazionale Fidal.

Si parte tutti insieme alle 9.30 di domenica 2 aprile, i percorsi sono di 10 km, il via viene dato in
diretta da Radio 1 Rai e alla fine ci sarà una classifica unica compensata. In molte città sono
previste camminate ludico-motorie aperte a tutti.

https://www.iltirreno.it/piombino/sport/2023/02/16/news/raccolta-fondi-tra-i-giocatori-uisp-per-riparare-l-auto-dell-arbitro-1.100242577
https://www.iltirreno.it/piombino/sport/2023/02/16/news/raccolta-fondi-tra-i-giocatori-uisp-per-riparare-l-auto-dell-arbitro-1.100242577
https://www.ilrestodelcarlino.it/ravenna/sport/prima-tappa-dei-campionati-uisp-di-corsa-su-strada-db041df3
https://www.ilrestodelcarlino.it/ravenna/sport/prima-tappa-dei-campionati-uisp-di-corsa-su-strada-db041df3


La Corsa dei diritti, questo è il sottotitolo scelto quest’anno per caratterizzare la manifestazione
intorno ad alcuni assi tematici particolarmente attuali. Il primo diritto è quello alla pace: è
passato un anno dall’inizio della guerra in Ucraina e il cuore dei partecipanti a Vivicittà guarda
alle popolazioni civili che stanno soffrendo e piangendo lutti e feriti. La seconda dedica riguarda
l’ambiente, il diritto all’aria pulita e a spazi verdi per stili di vita attivi. Si tratta di una delle
emergenze mondiali alle quali l’Uisp, sin dai tempi di Corri per il Verde, ha chiamato a raccolta
gli sportivi di tutte le età: spazi verdi da strappare al cemento, periferie urbane e sociali da
rimettere al centro, sviluppo sostenibile e transizione ecologica secondo gli obiettivi dell’Agenda
2030.

Ed ancora: il diritto ad una vita dignitosa per le persone rinchiuse nelle carceri. Anche
quest’anno, infatti, Vivicittà trasmetterà questo messaggio con “Porte Aperte”, il progetto che fa
entrare la corsa Uisp nelle carceri di tutta Italia. Anche a causa delle severe normative
anti-Covid, da tempo è molto difficile organizzare attività sportive nelle carceri e, negli ultimi
anni, gli istituti dove è stata organizzata Vivicittà non sono stati molti: quest’anno ben 20 città si
stanno preparando all’organizzazione e alla partecipazione alla manifestazione podistica nelle
carceri e negli istituti penali per minorenni.

Anche l’Istituto di Scienza dello Sport del Coni è partner di Vivicittà, grazie al lavoro di
Sandro Donati e dell’intero team di ricerca che si è occupato di realizzare i coefficienti che, grazie
all'equilibrazione dei percorsi, consentono la realizzazione della classifica unica compensata.

Vivicittà è organizzata con il sostegno di Marsh, broker assicurativo, che si conferma partner
istituzionale. Media partner della manifestazione podistica sono: Corriere dello Sport e Rai
Radio 1. Ricordiamo la collaborazione della Fidal-Federazione italiana atletica leggera, da
sempre al fianco di Vivicittà. I partner internazionali sono Isca-International Sport and Culture
Association e Fsgt-Fédération sportive et gymnique du travail, associazione di sport per
tutti francese.

La locandina dell'evento

Il 2 aprile torna Vivicittà
15 Febbraio 2023

https://www.fidal.it/upload/Lazio/FOTO%202019/news3339_big.jpg


Il 2 aprile si svolgerà la XXXVIII^ Vivicittà Uisp, gara di 10 km inserita in calendario nazionale organizzata dalla Uisp. È
partita nel 1983 e da allora non si è più fermata: è la "corsa più grande del mondo"

Il 2 aprile si svolgerà la XXXVIII^ Vivicittà Uisp, gara di 10 km inserita in calendario nazionale
organizzata dalla Uisp. È partita nel 1983 e da allora non si è più fermata. La "corsa più grande del
mondo" continua ad essere la grande protagonista dello sport per tutti, abbracciando in un'unica,
originale formula, atleti professionisti e sportivi della domenica con la competitiva di 10km oltre alla
passeggiata ludico motoria in tante città italiane ed estere, partenza per tutti allo stesso orario, unica
classifica in base ai tempi compensati. E ogni anno, un tema per cui battersi: la pace, i diritti umani, il
rispetto ambientale, l'uguaglianza sociale, la solidarietà tra i popoli. Perché la libertà (di correre) non sia
un privilegio di pochi.

Dal punto di vista tecnico, la caratteristica più importante di Vivicittà è la classifica unica, un'innovazione ineguagliata:

partenza unica alle 9.30, percorso di 10 km e compensazione finale delle differenze di percorso nelle città in cui si corre.

Il pioniere dello studio sul costo energetico rispetto alle variazioni di pendenza è stato il fisiologo italiano Rodolfo

Margaria. L'Uisp, fatto tesoro dei suoi insegnamenti, insieme all'Istituto di Scienza dello Sport del CONI, ha applicato

questi studi aggiungendo alle variazioni di altimetria quelle della qualità del terreno e delle curve più o meno accentuate.

Attraverso i test effettuati in laboratorio e su percorsi stradali grazie alla disponibilità di varie tipologie di atleti

(uomini/donne, giovani/anziani, forti/medi/deboli, pesanti/leggeri e addirittura con caratteristiche culturali e fisiologiche

diverse) siamo giunti ad una attendibilità dei nostri studi del 97-98%.

ln questi anni le sperimentazioni, lo studio ed applicazione dei sistemi di gestione ambientale, la collaborazione di esperti

di sostenibilità e la verifica sul campo ci hanno permesso di orientare la pratica sportiva verso una organizzazione sempre

più sostenibile.

Siamo consapevoli che lo sport, come ogni altra attività, ha un impatto diretto ed indiretto sull'ambiente.

I nessi che mettono in relazione lo sport alle altre attività sono molteplici, dalle attività di produzione dei materiali ed

attrezzature a quelle di gestione degli eventi (accoglienza, trasporti), da quelle relative alle infrastrutture: impianti, edifici,

a quelle relative ai servizi annessi e connessi.

La manifestazione è al 100% plastic free. Vale a dire che nell'organizzazione della stessa non dovranno essere utilizzate

plastiche monouso. È un impegno che l'Uisp ha preso in fase di concessione di patrocinio da parte del Ministero

dell'Ambiente, nel rispetto della scelta congressuale di misurare le attività in coerenza con gli obiettivi di sviluppo

sostenibile dell'Agenda Onu 2030.

Come per gli anni passati i comitati Uisp hanno a disposizione un quantitativo di bicchieri in mater-B (compostabili) da

poter utilizzare al posto delle bottiglie in plastica monouso in fase di ristoro e lungo il percorso, usufruendo dei

collegamenti con l'acqua di rete che ogni città può attivare con la propria amministrazione comunale.

Domenica 2 aprile il Vivicittà torna lungo le strade di Roma dopo oltre 10 anni di assenza con un obiettivo ben preciso:

correre, camminare, conoscere e vivere le periferie della città.

Per questa edizione del "ritorno", abbiamo scelto il IV Municipio e il quartiere di Pietralata, con un percorso che vedrà i

podisti impegnati a percorrere le vie di una delle più storiche periferie romane.



Ogni anno la Uisp Roma sceglierà altre zone periferiche della città in cui trasportare per una giornata la grande carovana

del Vivicittà, rendendo la corsa più grande al mondo la corsa delle periferie romane.

Cozzoli, "lavoro sportivo, occasione

soprattutto per i giovani"

Presidente e ad di Sport e Salute alla Camera

Redazione ANSA

ROMA16 febbraio 2023

(ANSA) - ROMA, 16 FEB - Le commissioni Cultura e Lavoro della Camera dei Deputati in
seduta congiunta hanno sentito oggi il presidente e ad di Sport e Salute Spa, Vito Cozzoli
nell'ambito della ricerca sulla riforma del lavoro sportivo.

"In Spagna e Italia, i giovani di 15-29 anni rappresentano ben il 30% del totale degli occupati
nello sport.

Meglio di noi fanno solo i Paesi nordici - ha detto Cozzoli -. Con riferimento all'anno 2019, il
più recente per il quale si dispone di dati ufficiali, l'apporto dello sport in termini economici
per il Paese è oggi di circa 24,5 miliardi di euro, con circa 420.000 occupati".

Dati in crescita per il nostro Paese. "La nostra - ha aggiunto Cozzoli - è una posizione
di grande rilevanza a livello europeo in termini macroeconomici, che mostra con chiarezza
come l'Italia guardi allo sport oggi più che mai non soltanto in termini sportivi e di benessere
psicofisico, ma anche come occasione di lavoro, di investimento e, più in generale come un
importante settore produttivo". (ANSA).



In Cina le squadre di calcio

femminili saranno

obbligatorie

Per potersi iscrivere al campionato, le squadre maschili

dovranno averne anche una femminile

Dopo averlo solamente raccomandato negli ultimi anni, dalla prossima

stagione la Chinese Super League, il campionato di calcio maschile

cinese, richiederà a tutte le sue diciotto partecipanti di avere anche

una squadra femminile. Sarà un requisito obbligatorio per l’iscrizione e le

squadre femminili in questione dovranno partecipare a uno dei primi

tre livelli del campionato nazionale.

La decisione si inserisce nel cambio di strategia della CFA, la

federazione calcistica cinese, e del governo per la crescita del calcio nel

paese. Dopo anni di enormi investimenti, sia nella Chinese Super League che

nel cosiddetto calcio di base, la pandemia e le conseguenti difficoltà

economiche hanno infatti ridimensionato notevolmente il movimento

maschile. Alcune grandi squadre sono fallite, altre sono retrocesse: è il

caso del Jiangsu Suning e del Guangzhou Evergrande, rimaste

impigliate nei grossi problemi economici dei loro gruppi proprietari.

https://www.reuters.com/lifestyle/sports/chinese-fa-makes-womens-teams-mandatory-top-flight-clubs-2023-02-16/?taid=63ede29286905a00015c5d4b&utm_campaign=trueAnthem:+Trending+Content&utm_medium=trueAnthem&utm_source=twitter
https://www.ilpost.it/2020/09/19/calcio-cina/


Anche i piani di potenziamento nel breve termine della Nazionale

maschile, che non disputa un Mondiale dal 2002, sono stati

complicati, se non interrotti, dagli effetti della pandemia che hanno

allontanato molti dei giocatori stranieri che la Cina aveva intenzione di

naturalizzare. Per tutti questi motivi i vertici del calcio locale hanno

iniziato a concentrarsi di più sul calcio femminile, dove a livello

internazionale le differenze sono minori e i costi decisamente più

bassi.

Nel contesto asiatico il calcio femminile cinese parte inoltre da una

posizione avvantaggiata. Ha un campionato dagli anni Novanta e una

vera e propria Nazionale da fine anni Ottanta, che peraltro ha vinto

nove edizioni della Coppa d’Asia, compresa l’ultima, e partecipa

regolarmente a Mondiali e Olimpiadi. Da qui ad arrivare a competere

con Stati Uniti, Inghilterra e Francia, quindi con le migliori nazionali

femminili al mondo, la strada è molto più breve rispetto agli ambiti

maschili.

Lo scorso ottobre federazione e governo hanno presentato

ufficialmente il piano per migliorare il movimento, e la recente

istituzione obbligatoria delle squadre di alto livello ne fa parte. Nel

complesso, il piano prevede il raggiungimento di un miglior sistema

formativo giovanile attraverso allenatori più qualificati, anche

provenienti dall’estero, per avere una squadra nazionale più

https://www.ilpost.it/2019/11/16/cina-calcio-brasiliani/


competitiva e ottenere l’organizzazione dei Mondiali del 2031, con

l’obiettivo di vincerli entro il 2034.

Nel frattempo il campionato per club femminile, così come quello

maschile, è stato vinto da una delle squadre di Wuhan, la città in cui

vennero registrati i primi casi di contagio da coronavirus e che proprio

nel suo periodo più critico ha scalato tutti i livelli del calcio nazionale

arrivando a vincere entrambi i titoli.

Un padre racconta al figlio non vedente le partite dell’Inter

allo stadio: è la potenza del calcio

Un padre racconta al figlio non vedente la partita allo stadio: dal 2006

Claudio e Matteo non perdono una partita dell’Inter a San Siro.

A cura di Vito Lamorte

Claudio accompagna il figlio dal 2006 a ogni partita dell'Inter in casa

ma Matteo è non vedente dalla nascita e così una volta seduti sugli

spalti dell'impianto situato nella zona San Siro di Milano gli racconta

quello che accade intorno a loro. Ogni singola situazione: dai gol alle

https://www.ilpost.it/2023/01/04/wuhan-three-towns-campionato-calcio-cinese/


proteste, dalle decisioni del VAR all'ambiente che si crea nello stadio

dopo una determinata situazione di gioco. Tutti i dettagli che possano

ricostruire al meglio la gara, insomma.

Ogni domenica ci ritroviamo di fronte a situazioni che con il calcio non

hanno nulla a che vedere tra razzismo, discriminazione e altre vicende

che da tempo attanagliano il nostro movimento. Poi ci sono delle storie

che fanno vedere tutto da una prospettiva diversa.

In pratica, da quasi vent'anni Claudio racconta le gare interne della

squadra nerazzurra a suo figlio: partono da Alessandria e vanno nel

capoluogo lombardo per seguire da vicino la Beneamata. Si tratta di

una storia che è stata raccontata da Pif nel suo programma ‘Caro

Marziano' di Rai3 e che nelle scorse ore ha ricevuto l'apprezzamento di

tantissimi tifosi e appassionati.

Matteo ha anche un profilo Tik Tok molto seguito, dove commenta le

partite e parla anche di musica. Sono le sue grandi passioni e gli piace

condividerle con i suoi follower.

A Pif ha raccontato che dopo le prime volte al Meazza, con il padre

pensava che non avrebbe resistito al casino dello stadio, è stato lui a



chiedergli di tornare di nuovo perché aveva apprezzato molto questa

nuovo tipo di esperienza.

Basket, l’arbitro ha un incidente: parte

la raccolta fondi tra i giocatori Uisp per

riparare l’auto
di Gabriele Buffoni

Emiliano Serini di Venturina a fine gennaio era

rimasto coinvolto in un incidente al rientro da una

partita: «Sono commosso, un gesto davvero

speciale»

PIOMBINO. Il passaparola è partito fin da subito. Non appena la notizia, attraverso i

vari gruppi di chat su Whatsapp delle squadre del campionato di basket amatori Uisp

Pisa-Lucca-Livorno, è arrivata alle orecchie dei giocatori. Naturale come ogni atto di

umanità e beneficenza dovrebbe essere. Così appena hanno saputo dell’incidente

automobilistico di alcune settimane fa in cui è rimasto coinvolto il venturinese

Emiliano Serini, arbitro di basket che spesso si è ritrovato a dirigere queste categorie,

alcune squadre si sono attivate. Auto-tassandosi allo scopo di raccogliere fondi per

aiutarlo a riparare l’auto – pesantemente danneggiata – con cui era solito spostarsi



per raggiungere i palazzetti. E in pochi giorni già sono riusciti a devolvere alla causa la

bellezza di 370 euro.

L’iniziativa ha finora coinvolto quattro squadre: scattata su proposta della Nuova

Vigoni Legnami Livorno è stata immediatamente caldeggiata anche dal gruppo di

Mauritani Pontedera, dalla compagine Scimmie Livorno e infine dagli Steelworkers

Piombino. Proprio i piombinesi – nati come “costola” della Pallacanestro Piombino e

che fino al periodo della pandemia contavano oltre 50 tesserati tra campionato di

Prima Divisione e ben due squadre amatoriali – sono stati tra i più attivi in questa

speciale raccolta fondi: 100 euro frutto «di un contributo minimo per noi che

contiamo una ventina di persone – spiega Riccardo Pagani, uno dei responsabili della

società – ci è sembrata la cosa più giusta da fare: Emiliano lo conosciamo da tempo,

sappiamo quante difficoltà ha dovuto superare in passato. Per cui quando abbiamo

saputo che era partita una colletta per aiutarlo a riparare l’auto non abbiamo avuto

dubbi e ci siamo auto-tassati. Francamente – spiega – non credevamo che fosse un

gesto tale da generare clamore: capita spesso che, in caso di trasferta, un arbitro

chieda aiuto ad una squadra vicina coinvolta nella partita che si ritrova ad arbitrare.

Noi siamo di Piombino e Serini è di Venturina: quando siamo andati a Livorno in

trasferta – racconta Pagani – l’abbiamo caricato sul nostro pulmino e abbiamo

viaggiato insieme. In campo si può pure “litigare”, però poi siamo tutti appassionati di

questo nostro sport».

Gesto simbolico o meno, per quanto i 370 euro raccolti finora («la speranza è che il

numero di aderenti all’iniziativa aumenti – spiega Pagani – mi sarei aspettato più

partecipazione iniziale») non bastino certo alle riparazioni, la generosità mostrata

dalle quattro squadre da cui è partita la colletta non è rimasta inosservata. E se sui

social la vicenda è stata riportata anche dalla nota pagina “L’umiltà di chiamarsi

Minors” spopolando sul web, non è rimasto indifferente neppure il diretto interessato.

«Mi hanno fatto commuovere – commenta Serini – non mi aspettavo una cosa del

genere. Si sono mossi autonomamente, io l’ho saputo solo due giorni fa. L’incidente è

avvenuto a fine gennaio, mentre stavo tornando dopo aver visto una partita a

Piombino: migliaia di euro di danni, non sapevo come fare. Quello che hanno fatto è

davvero speciale – conclude Serini – è la prova che i valori dello sport, anche e

soprattutto a questi livelli dove tutti si muovono solo per passione, sono fondamentali.

Spero di averli sempre incarnati, e che questo sia il frutto dell’apprezzamento dei

ragazzi verso il mio comportamento».



Prima tappa dei campionati Uisp di corsa su
strada

Con la disputa della ‘Fusoloppet’, tradizionale maratonina organizzata dalla ‘Podistica
Avis Fusignano’ vedendo alla partenza circa 1400 atleti (di cui 500 ‘competitivi’), ha preso
il via domenica scorsa dalla cittadina che ha dato i natali ad Arcangelo Corelli la 24esima
edizione del campionato territoriale Uisp di corsa su strada individuale e di società,
manifestazione che si concluderà il 31 dicembre a Classe. Nel mezzo altri 19
appuntamenti per un totale di ben 21 prove. Segnatamente alle ‘21 km’, sono sei le prove
inserite nel calendario: oltre alla ‘Fusoloppet’, si disputeranno infatti, il 19 marzo la ‘Corri
con l’Avis’ a Imola organizzata dalla locale Polisportiva Avis, il 7 maggio la
LugoRun21k-Memorial Guerrini organizzata dall’Uisp Ravemma-Lugo, l’8 ottobre a San
Pancrazio il 47° Trofeo dell’Uva (Podistica San Pancrazio), il 3 dicembre la 37esima
edizione della ‘Maratonina di Voltana (Podistica Voltana) e il giorno di San Silvestro la
‘Mezza...note’ organizzata dalla ‘Teodora Ravenna Run’. Sono invece dieci le prove che si
svilupperanno lungo un percorso di 10 chilometri, mentre per il Giro della Serra, in
programma il 1° novembre a Castel Bolognese ed organizzato dalla locale Società
Podistica Avis, i chilometri da percorrere saranno 14,4. Previste sia le classifiche per
società che quelle individuali per atleti con le suddivisioni per fasce d’età.



ARTE E RASSEGNE CULTURALI ·  17 febbraio 2023

Sandro Donati presenta il suo libro “I signori del

doping

ROVIGO_ Giovedì 23 febbraio alle 20.45 al Ridotto del Teatro Sociale, Sandro Donati presenterà
il suo libro “I signori del doping. Il sistema sportivo corrotto contro Alex Schwazer”. L'evento è
promosso da UISP APS - Comitato di Rovigo con il patrocinio del Comune di Rovigo e la
collaborazione di Banca Annia e del CONI Provinciale.

La presentazione sarà  a cura di Ivan Malfatto giornalista del Gazzettino.
Sandro Donati, come spiega Uisp, ha fatto della lotta al doping una costante della sua vita,
mettendosi pesantemente, molto pesantemente in gioco.

Noi siamo orgogliosi di poter riflettere con lui su questa tematica. L'idea di sport della Uisp mette
al centro la persona, il risultato è importante ma viene dopo.
Il doping è un imbroglio che considera il risultato più importante della persona ed è sbagliato per
varie ragioni: é un imbroglio, fa male alla salute degli atleti e lo sport dovrebbe invece aiutare a
far stare bene e in salute. Dovrebbe inoltre, essere il luogo dove si imparano le regole e il loro
rispetto.

https://www.rovigoinfocitta.it/news/arte-e-rassegne-culturali/


Venerdì 24 febbraio dalle ore 9 alle ore 12, Sandro Donati sarà all'Auditorium del Liceo
Scientifico per incontrare i ragazzi dello stesso liceo e dell'ITIS e trattare il tema: "Il doping chi si
arricchisce e chi si rovina la salute".
Per l'incontro al Ridotto del Teatro, è consigliata la prenotazione o via mail a
comunicazione.rovigo@uisp.it o con messaggio whatsapp al numero 320.0894631, indicando
“cognome, nome più numero di posti desiderati”.
Chi è Sandro Donati
Dal 1977 al 1987 è allenatore della nazionale di atletica leggera dell'Italia. Allena, tra gli altri,
Stefano Mei, Donato Sabia e i velocisti Tilli e Pavoni.

Donati viene sollevato dall'incarico in seguito alla denuncia della frode attuata dai giudici del
salto in lungo in occasione dell'ultimo salto di Giovanni Evangelisti durante i campionati del
mondo del 1987 tenutisi a Roma.
Nel 1992, dichiarandosi innocente, inciampa in un caso di doping egli stesso, allenando le
Nigeriane Charity Opara e Tina Iheagwam, entrambe squalificate nel corso di una retata.
Nel 2015-2016 allena il marciatore Alex Schwazer, mentre quest’ultimo sta ancora scontando la
squalifica per doping fino al 29 aprile 2016.
In seguito a una nuova positività rilevata con controllo a sorpresa Alex Schwazer viene
nuovamente squalificato nel 2016, e ciò dà inizio a un’autentica battaglia legale. Il procedimento
si conclude a inizio 2021 con l'archiviazione per Schwazer per non aver commesso il fatto.
L'esito viene contestato dalla WADA (Agenzia mondiale antidoping).
Sandro Donati ha scritto diversi libri riguardanti il doping ed è stato membro della commissione
scientifica anti-doping del Comitato olimpico nazionale italiano. Presso lo stesso Comitato è stato
a capo del settore Ricerca e Sperimentazione dal 1990 al 2006.



Circuito CorriMarsica Uisp: 22
appuntamenti podistici in calendario
nel 2023, l’elenco

di Redazione Cronaca 16 Febbraio 2023
Avezzano. Con l’arrivo della nuova stagione, il CorriMarsica Uisp torna a proporre un
nutrito calendario comprendente ben 22 appuntamenti tra febbraio e dicembre che
spaziano tra la corsa su strada, quella notturna e i trail di montagna, cinque in più
rispetto all’edizione 2022.

Questo grazie anche alla sinergia tra il comitato Uisp L’Aquila presieduto da Liberato
Taglieri e le singole società organizzatrici di ogni manifestazione: un segnale forte
che sta ad indicare l’interesse del territorio per questo circuito e che il mix delle
manifestazioni è stato centrato in pieno con l’auspicio che sia ancora una volta la
passione per questo sport a trionfare su tutto.

ra questi 22 appuntamenti, il battesimo ufficiale del circuito domenica 19 febbraio a
Ovindoli con il Cross Trail Val d’Arano ma l’evento clou da segnare in agenda è quello
del 30 aprile ad Avezzano con la Mezza Maratona del Fucino che assegnerà il
campionato nazionale Uisp. L’Ultra Sky Marathon d’Abruzzo (1°luglio a Ovindoli) e il
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Trail del Narciso (17 settembre a Rocca di Mezzo) avranno validità di campionato
regionale Uisp per le specialità del trail lungo e corto.

19 febbraio Ovindoli – Cross Trail Val d’Arano

26 febbraio Trasacco – Winter Trail Monte Labbrone

30 aprile Avezzano – Mezza Maratona del Fucino (campionato nazionale Uisp)

28 maggio Pescina – Trail Pescinese

4 giugno San Benedetto dei Marsi – Corrimarruvium

11 giugno Gioia dei Marsi – Trail Gioia Dei Marsi

17 giugno Avezzano – Stracittadina Avezzano

1°luglio Ovindoli – Ultra Sky Marathon d’Abruzzo (campionato regionale Uisp trail
lungo)

8 luglio Pescasseroli – Ecolonga Pescasseroli

16 luglio Canistro – Trail delle Acque di Canistro

3 agosto Tagliacozzo – Night Race Tagliacozzo

6 agosto Gioia dei Marsi – Stramanoforno

13 agosto Luco dei Marsi – Notturna Luchese

20 agosto Fonte Cerreto – Eco Trail Del  Gran Sasso

27 agosto Trasacco – Stracittadina Trasaccana

2 settembre Villavalelonga – Marcialonga del Cerbiatto

10 settembre Celano – Kilometro Verticale di Celano

17 settembre Rocca di Mezzo – Trail del Narciso (campionato regionale Uisp trail
corto)

24 settembre Lecce nei Marsi – Stracittadina Leccese

15 ottobre Civitella Roveto – Eco Trail della Roscetta

22 ottobre Castel di Sangro – Trail dell’Acqua Puzza

26 dicembre Valico Monte Salviano – Cronoscalata Monte Salviano



Campionato regionale al termine,
ecco le cinque maremmane
ancora in gara
GROSSETO – Il campionato regionale Uisp di tennis è in dirittura di arrivo. Domenica
19 febbraio saranno impegnate cinque squadre maremmane contro team di Pistoia,
Empoli e Firenze per aggiudicarsi un posto in finale nel campionato Open e nei quarti
di finale nel campionato Coppitalia. Le squadre ancora in gara sono il Tc Ribolla, gli
Irriducibili d’Istia, il Tc Bagno di Gavorrano, il Magona e l’Atp Piombinese.“Sono molto
soddisfatto per questa stagione – afferma Claudio Gabbiani, coordinatore tennis Uisp
– abbiamo avuto un’ottima partecipazione ai vari tornei, con circa 150 atleti che si
sono dati battaglia sin dal mese di novembre. Buoni numeri che dimostrano la voglia
di partecipare divertendosi. Spero di confermare il titolo regionale dello scorso anno.
Ringraziamo tutte le squadre scese in campo e per l’organizzazione delle varie
giornate di gara vista l’ottima risposta saranno organizzati nel periodo primaverile
nuovi tornei per adulti e bambini”.


